



Stadt Leverkusen

Vorlage Nr. 2019/3121

Der Oberbürgermeister

I/01-011-12-11-gr

Dezernat/Fachbereich/AZ

29.08.19

Datum

Beratungsfolge	Datum	Zuständigkeit	Behandlung
Bezirksvertretung für den Stadtbezirk II	24.09.2019	Entscheidung	öffentlich

Betreff:

Umbenennung der Europa-Allee
- Bürgerantrag vom 27.08.19

Anlage/n:

3121 - Bürgerantrag



die lobby für kinder

Deutscher Kinderschutzbund
Ortsverband Leverkusen e.V.

DKSB OV Leverkusen e.V. | Bracknellstraße 32 | 51379 Leverkusen

Ausschuss für Anregungen und Beschwerden
Fachbereich 01
Postfach 101140

Leverkusen, den 27.08.2019

51311 Leverkusen



Straße/Platz/Allee der Kinderrechte

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Tageszeitung habe ich die Befürchtung entnommen, dass es häufig zu Verwechslungen bei den Straßenbezeichnungen „Europaallee“ und „Europaring“ kommen könnte.

Um für dieses Problem eine Lösung zu finden, möchte ich Folgendes anregen:

In zahlreichen deutschen Kommunen gibt es eine „Straße der Kinderrechte“ bzw. einen „Platz der Kinderrechte“. Hiermit soll darauf hingewiesen werden, dass die Kinderrechte endlich Verfassungsrang bekommen.

Sicherlich würde es auch der Stadt Leverkusen, die sich Kindern und Jugendlichen gegenüber offen und fördernd zeigt, gut anstehen, wenn eine solche Straßen- oder Platzbezeichnung vorhanden wäre.

Daher meine Vorschlag: Aus Europaallee sollte die „Allee der Kinderrechte“ werden.

Alternativ sehe ich die Möglichkeit/Notwendigkeit, dass wir eine andere Straße/einen anderen Platz finden, um diese/diesen den Kinderrechten zu widmen.

Ich freue mich, wenn Sie meine Anregungen aufgreifen und diese an entsprechende Entscheidungsträger weiterleiten würden.

Für Rückfragen stehe ich gerne bereit.

Mit freundlichen Grüßen

Helmut Ring, Vorsitzender